

PROPOSICIONES PARA UNA LINEA POLITICA.-

1.- La DC. es el instrumento fundamental con que cuenta el pueblo para producir los cambios exigidos por el desarrollo del país. La experiencia, iniciada bajo el Gobierno del Presidente Frei es la base para continuar, profundizar y acelerar la tarea de transformaciones. El Partido elaborará el programa de la etapa siguiente incorporando los resultados obtenidos, como así mismo las inquietudes y perspectivas que surgen de la nueva situación del país.

2.- La experiencia demócrata cristiana, el programa futuro y el candidato designado por el partido serán los factores para una convergencia de fuerzas representativas del pueblo y del país entero.

El papel de la DC. consiste en servir de eje a este movimiento. Los criterios para definir las relaciones con otras fuerzas dependen de su actitud frente a nuestra experiencia, las bases de nuestro programa y la autoridad del Partido como iniciador y fundamental orientador del proceso.

Quienes tengan una actitud negativa ante estas exigencias no pueden ser nuestros aliados.

3.- El Partido adopta de inmediato la decisión de llevar a un candidato de sus filas a la Presidencia de la República, elegido por los demócrata cristianos, y orienta desde ahora su acción para la victoria en los comicios del 70.

Llamamos a todos los sectores interesados en la transformación social en democracia, especialmente aquellos que luchan por su liberación: campesinos, pobladores, trabajadores, profesionales, intelectuales y todos los que aporten su esfuerzo y su patriotismo en las diversas actividades productivas.

4.- El partido necesita una sólida unidad. Es indispensable forjarlo como un eficiente instrumento de Gobierno, con capacidad para conocer, apoyar y rectificar la labor del Ejecutivo.

Los militantes deben estar unidos por una disciplina consciente y vigorosa. Las normas internas rigen para todos sin excepción. Deben desaparecer los grupos. Su adopción de decisiones corresponde a los organismos regulares. Ningún Departamento de acción puede tener una línea distinta de la trazada oficialmente. El espíritu de sacrificio, el amor a la causa y la pureza de ideales, son la base para obtener las responsabilidades que el Partido confía.

Los militantes o grupos de ellos que persigan la división del Partido, deben ser separados de él para preservar su integridad.